



## El CITA prestará ayuda a las empresas para crear su tienda virtual en internet

### TRISOL

La Junta de Castilla y León, la Universidad de Salamanca y el Ayuntamiento de Peñaranda, en colaboración con el Centro Internacional de Tecnologías Avanzadas, CITA, de la Fundación Germán Sánchez Ruipérez, han puesto en marcha una iniciativa a través de la que se ayudará a las empresas y autónomos a crear una tienda virtual propia en internet.

El CITA colabora en este caso cediendo sus instalaciones y medios para asesorar a los participantes, guiarles en los pasos para dar forma a esa tienda en la red, y todo ello de forma gratuita.

Los promotores de este proyecto han hecho hincapié en la importancia que tie-

nen este tipo de acciones de cara al aprovechamiento de las nuevas tecnologías de la información y la comunicación en los negocios y más aún teniendo en cuenta la delicada situación actual.

El comercio en internet crece día a día y puede ser una excelente alternativa para dinamizar la economía de los negocios y captar clientes a nivel mundial.

En los últimos meses varias empresas peñarandinas han puesto en marcha este tipo de servicios, algunas de ellas dedicadas al sector de la alimentación, y con óptimos resultados. Los interesados en beneficiarse de esta iniciativa pueden obtener más información en la recepción del CITA.